

Fundación Alquería Cavalier abre convocatoria para el programa de Integración Lingüística dirigido a estudiantes de Cajicá

- *Directivos docentes de colegios públicos de Cajicá podrán postular a la convocatoria del programa de Integración Lingüística a los estudiantes que se destaquen por su excelencia académica para ser becados en el Colegio Los Nogales.*
- *El programa busca otorgar becas a estudiantes de colegios públicos de Cajicá para estudiar completamente becados parte de la primaria y la totalidad del bachillerato en el Colegio Los Nogales.*

Bogotá, 22 de junio de 2023 - Con el propósito de seguir trabajando por el mejoramiento de la calidad educativa pública en Cundinamarca, nuevamente se abre la convocatoria para que directivos docentes de colegios públicos del municipio de Cajicá postulen a sus estudiantes en el programa de Integración Lingüística de la Fundación Alquería Cavalier. Este programa brinda a los estudiantes la oportunidad de acceder para continuar sus estudios de primaria y bachillerato en el Colegio Los Nogales, una institución educativa privada reconocida por sus altos estándares de calidad en el país.

Desde el 15 de junio hasta el 21 de julio de 2023, permanecerá abierta la convocatoria para que rectores y coordinadores de colegios públicos de Cajicá puedan postular a estudiantes de grado 5°, que se destaquen por su excelencia académica, sus ganas de aprender y empezar a transformar sus sueños en realidades.

Los estudiantes que cumplan con los criterios iniciales de selección deberán presentar unas Pruebas tipo Saber quinto; seguido de esto, se aplicarán distintas pruebas y visitas domiciliarias que determinarán quienes serán seleccionados para acceder a las becas, información que se dará a conocer oficialmente en noviembre de 2023.

¡UN TRABAJO EN EQUIPO!

Al ser un trabajo conjunto, cada entidad aporta y tiene una misión específica para lograr el éxito del proceso de cada estudiante. El colegio Los Nogales se encarga del transporte diario y cubre los costos educativos como matrícula y pensión, mientras la Fundación Alquería Cavalier, apoya todo el proceso de la convocatoria, el acompañamiento psicosocial junto a sus familias durante su vida escolar, viajes académicos de los estudiantes y lo más importante es que una vez que los estudiantes se gradúen del Colegio Los Nogales, la Fundación los becará en las mejores universidades del país.



IMPACTO DEL PROGRAMA DE INTEGRACIÓN LINGÜÍSTICA HASTA LA FECHA

Desde 2010, la Fundación Alquería Cavalier ha estado comprometida con mejorar e impulsar el mejoramiento de la calidad educativa pública, teniendo como principal objetivo hacer de Cundinamarca el mejor departamento por sus resultados en educación, y brindarle a los estudiantes de la región, la oportunidad de acceder a una formación de calidad para tener un futuro con más oportunidades.

Gracias a las becas del programa Integración Lingüística de la Fundación Alquería Cavalier, 47 estudiantes de los municipios de Cajicá, Chía, Tabio y Tocancipá han podido acceder a colegios de alta calidad para realizar sus estudios de primaria y bachillerato, de los cuales 9 han ingresado al Colegio Los Nogales, 34 al Liceo Francés Louis Pasteur y 4 al Gimnasio el Hontanar.

“Desde sus inicios, en la Fundación Alquería Cavalier hemos trabajado en generar procesos de desarrollo social a través de la pedagogía y el conocimiento, con el fin de fortalecer los procesos de mejoramiento de la calidad educativa en el departamento. Seguimos convencidos de que a través de la educación transformamos sueños en realidades”. Carlos Enrique Cavalier, Coordinador de Sueños de Alquería.

Contacto de prensa:

Catalina Gómez Cortés

Cel. +57 321 253 9616 / +57 316 832 8002

Correo: cagomez@llorenteycuenca.com

Juanita Rodríguez

Cel. +57 301 445 0418

Correo: jrodriguezq@llorenteycuenca.com

